— Nous signalions dimanche à nos lecteurs la mort d'un jeune externe des hôpitaux, M. Henri Carette, que le croup a soudainement enleve à la science et à l'affection de tous ceux qui ont connu ce charmant et doux esprit. Le même mal vient de frapper cruellement l'internat de Paris, dans la personne de deux de ses élèves les plus distingués, M. Jacques Abbadie, interne à l'hôpital des Enfants-Assistés, et M. Tourné, interne à l'hôpital Sainte-Eugénie. Ils ont tous deux expiré hier matin après quelques jours de maladie. C'est au chevet d'un de leurs petits malades qu'ils avaient contracté l'un et l'autre le germe du mal qui vient de les emporter. www.leplaisirdesdieux.fr